

Le LS triomphe au Rotsee

Aviron Le Lausanne-Sports a brillé lors des Championnats de Suisse disputés à Lucerne. Sur le plan d'eau du Rotsee, le quatre de couple composé de Barnabé Delarze, Romain Loup, Augustin Maillefer et du vétéran Frédéric Hanselmann (40 ans) a obtenu un 8e titre depuis 2010. Le double dames a également brillé. La paire Frédérique Rol et Adeline Seydoux a triomphé pour la cinquième fois consécutive. La relève est aussi assurée, puisque les jeunes du LS ont réalisé trois podiums, dont un titre en quatre de couple U15. **PAS**

Delétraz bien classé

Automobilisme Louis Delétraz a réalisé deux belles performances ce week-end à Silverstone, en Grande-Bretagne. Quatrième de l'épreuve principale samedi, le pilote genevois de F2 a terminé à la 5e place du sprint de